Prensa: Diaria

Tirada: 22.976 Ejemplares
Difusión: 18.666 Ejemplares

Cód: 60288743

Sección: CONTRAPORTADA Valor: 2.389,00 € Área (cm2): 630,3 Ocupación: 59,38 % Documento: 1/1 Autor: EFE/Salamanca Núm. Lectores: 163000

Al cierre.

El español, lengua internacional

Don Felipe inaugura el encuentro de directores del Cervantes

EFE / SALAMANCA

príncipe Felipe pidió ayer en Salamanca el apoyo de la sociedad civil para que el español «se consolide como una de las dos grandes lenguas de relación internacional en el mundo moderno». Don Felipe se expresó así en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca, en su intervención en la inauguración de la reunión anual de directores del Instituto Cervantes.

Consciente de las limitaciones que impone la crisis económica, el heredero de la Corona añadió que la ayuda de la sociedad civil será más «abundante y productiva» si el Instituto Cervantes «se convierte en el escaparate de la realidad global de España, en la plataforma en la que el mundo hispánico se muestre tal como es».

Para el Príncipe de Asturias, ahora es cuando la sociedad civil «necesita más que nunca» al organismo de defensa del idioma español «en la imprescindible labor de proyección internacional».

En ese espíritu de internacionalización del español ha considerado fundamental la «unión con los países hispanohablantes», y de forma más concreta con «las universidades», lo que



Llegada. Don Felipe saludando a la gente a su llegada a la Universidad de Salamanca, donde presidió la reunión de directores del Instituto Cervantes.

servirá «para reforzar la excelencia a cuyo reconocimiento debemos aspirar».

Don Felipe también abogó por el español como la lengua de los «trabajos de investigación» y recordó a Miguel de Unamuno, exrector de la Universidad de Salamanca, cuando dijo que «la lengua no es la envoltura del pensamiento, sino el pensamiento mismo».

De la Concha y la 'iberoamericanización'

(EFE) El director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, lazó ayer su idea de «iberoamericanizar» el Instituto Cervantes. En este sentido, dio a conocer un programa -que presentará en la próxima Cumbre Iberoamericana, que se celebrará en Cádiz el próximo noviembre- de formación para profesores de enseñanza del español como lengua extranjera. Además, señaló como «básica» la potenciación de las certificaciones como el Sicele (sistema internacional de certificación del español como lengua extranjera) o el Diploma de español como lengua extranjera. Antes de la reunión, De la Concha anunció que el Instituto Cervantes se ha fijado como prioridad su expansión en Estados Unidos, con la apertura de sendos centros en Miami y Washington, consciente de que en los próximos años «se juega la función del español como segunda lengua» en ese país.

Paisaje y paisanaje.

Michelle Obama premia con una «cena de Estado»

(EFE) La primera dama de Estados Unidos, Michelle Obama, ofrecerá en agosto una «cena de Estado» en la residencia presidencial a 54 niños que han ganado un concurso de recetas saludables, informó hoy la Casa Blanca. Durante dicho evento, que presidirá la esposa del presidente estadounidense, Barack Obama, y que tendrá lugar el 20 de agosto, se servirán algunas de las recetas ganadoras. Los niños tendrán la oportunidad de visitar el huerto que Obama.

Marta Sánchez: «Respeto el derecho a manifestarse»

(EFE) La cantante Marta Sánchez emitió ayer un comunicado en el que, habida cuenta de la polémica gestada en los últimos días en torno a su encontronazo callejero con una protesta de funcionarios, ha querido ratificar su «respeto al derecho de los ciudadanos a manifestarse en defensa de cualquier causa justa». «Me veo en la obligación de escribir este comunicado para defenderme de una serie de grandes mentiras» explicó en el mensaje.



Feria de ganado de Tunte.

Tunte celebra a 40 grados la feria de ganado de las fiestas de Santiago

(C7) Los vecinos de Tunte y numerosos turistas disfrutaron ayer con un calor de 40 grados de la tradicional feria y exhibición de ganado organizada por el Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana por las fiestas de Santiago, con hoy como día grande. En la feria participaron este año 78 ejemplares, en su mayoría toros, vacas, novillos y terneras del país. A la cita acudió un año más el ganadero más viejo de la isla, Pedro Alemán Montesdeoca, que a sus 90 años y tras cobrar seis premios, entre ellos los de la vaca Centella y la novilla Maravilla, se despidió con un lacónico «si el año que viene camino aquí me tendrán otra vez».